
平成31年2月26日（火）

NO 氏　　　名 一般質問通告内容 質問の要旨

（１）止まれや注意の標識や道路面の表示などについて

（２）信号機の設置や基準について

（３）市道側溝ふたの未設置場所の確認や改善について

（４）今後の改善や推進について

（１）歩道設置や危険箇所の改善などはどのように確認、推進しているか

（２）道路面やポールコーンなどの保全対策は

（３）全体の推進と保全対策について

（１）安全対策の保全検査の周期は

（２）ＰＴＡからの意見聴取（危険地帯など）についての対策は

（３）指摘箇所の改善などは

①平成２９年度経常収支比率が９９％になった要因は、給食費無料化と合併に
よる地方交付税の算定替えとほかには、改善のためどう取り組むのか、基金の
現状数値と今後の基金運用計画、基金の最低確保額は

②平成３０年度決算は経常収支比率が１００％を超える予想比率は、市長任期
中に９０％前半にすると言うが可能か

③イ）資産の売却を含めたスクラップ・アンド・ビルド具体的な計画は
　ロ）予算編成全施策についてゼロベースで見直すと何が変わるのか
　ハ）定住化の取り組みは

①どのような計画で取り組んでいるのか、予算はどうか

②施設管理室の作業範囲は

①カーブミラー設置基準どうなっているのか

②Ｔ字路なのになぜ両方面ミラーでなく片方面ミラーが増えているのか

（１）地域包括ケアシステムについて
ア）進捗状況は

（２）安心支援事業について
ア）進捗状況と今後の事業実施計画は
イ）車へステッカーやサポーターへの表示を

（３）子育て世代包括支援について
ア）子育て世代包括支援センターの現状と今後の見解は

イ）産前・産後事業については
・ママヘルプ事業（産前・産後事業）の見解は
・産後ケアのショートステイやデイサービス導入は

（４）みどり市ふるさと思いやり寄附金事業について
ア）寄附金事業の項目の見直しと「子ども未来基金」の創設への見解は

（１）小中一貫教育と義務教育学校について
ア）新設校へは小中一貫教育や義務教育学校の導入は考えなかったのか

イ）小中一貫教育と義務教育学校について今後の見解は

（２）小中学校のタブレットＰＣの拡充について
ア）タブレットＰＣの拡充について今後の見解は

（３）旧福西小の跡地利活用について
ア）みどり市多世代交流館～Ｌink～基本構想の今後について伺いたい

（１）公共交通と交通弱者の移動の利便性について
ア）公共交通としての利便性に定時循環運行の導入は

イ）交通弱者の移動手段の利便性について今後の見解は

3 髙草木　良江

１．安心な地域づくり

1 宮﨑　武

１．交通安全対策の重要性について

２．市道の補修について

３．通学路の安全対策について

2 伊藤　正雄

１．新年度予算と今後の政策の進め方について経
常収支比率９９％改善への取り組みについて

２．道路周辺除草の取り組みについて

３．交通カーブミラーの設置基準について
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２．教育環境の充実

３．交通の利便性の向上
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NO 氏　　　名 一般質問通告内容 質問の要旨

（１）いじめや不登校等の対応について
①市内小中学校の現状について
②定期的なアンケート調査の実施状況について
③いじめ問題対策連絡協議会等の機関団体との連携について
④適応指導教室運営事業について

（２）笠懸地域における学校給食提供方式について
①自校方式とセンター方式の検証について
②保護者や関係機関への説明や意見聴取について
③学校給食センターの設置場所について

④教育委員会としての考え方について

（１）手話に対する理解及び手話普及のための取り組みについて
①現在の取り組み状況について

②今後の課題について

（２）手話による円滑な意思疎通ができる環境整備について
①現在の取り組み状況について

②今後の課題について

（１）安全で快適な道路整備について
①大間々町諸町交差点改良の進捗状況と今後の対応について
②大間々６丁目交差点改良の進捗状況と今後の対応について
③寅久保バイパス、塩原バイパスの進捗状況と今後の対応について

（２）都市計画道路の再編と見直しについて
①現在の進捗状況

②今後の対応について

①東町巡回バスについて
ア）利用状況
イ）費用対効果
ウ）見直し検討はするのか

②空白地有償運送について
ア）利用状況
イ）利用者の声と料金
ウ）利用促進は

③デマンドバス
ア）東町への延伸は考えられるか
イ）桐生市との連携は考えられるか

ウ）市の一体感としても

④巡回バス・有償運送・デマンドバスの移送手段の一体化について

①プレＤＣ・ＤＣについて
ア）準備はできているのか、進めるのか
イ）関係自治体との協議

②まちなか交流館について
ア）指定管理者募集状況
イ）今後の展開と協議会での協議状況は

ウ）運営方法の抜本的発想は

③誘客施設のクオリティー
ア）受け入れ体制
イ）リピート率の向上

5 古田島　和茂

１．東町高齢者の移送について

２．観光客誘致について

4 椎名　祐司

１．教育環境の整備と充実について

２．みどり市手話施策推進方針について

３．安全で快適な道路整備について
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NO 氏　　　名 一般質問通告内容 質問の要旨

（１）シニアの方が働き続けられる社会の実現に向けた取り組みと方向性につい
て
①企業の職場づくりについて

②シニアに対する就業支援について

③シルバー人材センターの充実について
ア）現在の登録人数と平均年齢について

イ）主な事業について

ウ）現時点での課題について

エ）シルバー人材センターの今後のあり方、発展の方向性は

④シニアが地域で活躍できる取り組みと方向性について

⑤安心支援事業との連携について

⑥シニア再就職支援５５歳以上の相談窓口について

⑦シニア就労についての期待と今後の取り組みについて

（１）観光施策について
①神戸駅の花桃まつりについて
ア）入込客数の推移について

イ）駐車場の確保について

ウ）わたらせ渓谷鐡道との協力について

エ）１０年間１万本植樹と今後の神戸駅花桃まつりの展望

②大畑花桃まつりについて
ア）入込客数

イ）今後の展望について

③花輪宿の今後の取り組みについて
ア）現状について

イ）今後の展望について

ウ）先進地の取り組みについて

エ）東町の観光施策についての展望について

３．子育て支援の充実について
（１）産後指導士の検討と今後の活用について
（２）出産祝い金の現状と今後の展望は
（３）乳幼児の予防接種の補助金について

6 須藤　日米代

１．シニアがいつまでも活躍できる仕組みづくりにつ
いて

２．東町における交流人口増加に向けた取り組みに
ついて
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